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Aos (06)seis dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00min(dez 
horas), sob a presidênciado vereador Galba Novais Netto,reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhoresvereadores; 
Brivaldo Marques, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Olivia 
Tenorio, Silvania Barbosa, JoséMarcio Filho, Leonardo Dias, Kelmann Vieira, 
Aldo Loureiro, Davi Davino, Joao Catunda, Fabio Rogerio, Rodolfo Barros, 
Joaozinho, Dr. Valmir, Zerisson, Cal Moreira, Gaby Ronalsa, Oliveira Lima. 
Colocada em discussão a Ata da sessão anterior enviadaeletronicamente 
aos senhores vereadores, aprovada.Passando para o Grande Expediente, 
como primeiroorador vereador Zerisson, cita matéria que preocupou esse 
vereador, passando a ler em tribuna a matéria, onde teria um suposto 
aumento de volume das minas da BRASKEM que se aproxima da superfície, 
passando a pontua a localização das mesmas, em tempo que solicita que 
seria viável retornar os estudos técnicos do local para termos um laudo atual 
pela CPRM. Segundo orador vereador Leonardo Dias passa a citar sobre o 
projeto de enviado pelo governo federal a respeito dos aplicativos. Fala que 
esse vereador esteve com alguns representantes da classe em uma reunião 
e de forma unanime todos foram contrários ao citado projeto. Registra que 
esteve em conversa com o deputado federal Fabio Costa e o mesmo se 
colocou a disposição para ajudar a classe na interlocução junto com o 
congresso para que venhamos a modificar o projeto ou mesmo derrubá-lo, 
bem como o Dr. Alfredo Gaspar se colocou à  disposição, reiterando o 
compromisso de vereador com a pauta em busca de mais apoio da bancada 
federal. Terceiro orador vereador Valmir Gomes fala da alegria a sucesso da 
feira agro ecológico Novo Jardim que aconteceu em Fernão Velho, 
agradecendo a toda população local. Em aparte vereador Fabio Rogerio 
parabeniza a festa que foi uma valorização da agricultura sustentável e da 
cultura também. Em seguida fala da importância desses trabalhadores que 
produzem alimentos da terra.Prolongamento do Expediente, foram lidos; 
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projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo 03040050/2024; Projeto 
de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos 02290007/2024 e 
02290018/2024; projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo 
03050028/2024; Projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo 
03050028/2024; Projeto de Decreto do vereador Leonardo Dias, protocolo 
03050030/2024; Projeto de Decreto do vereador Eduardo Canuto, protocolo 
03040054/2024; Projeto de Resolução dom vereador Leonardo Dias, 
protocolo 03050032/2024. PassandoparaOrdem do Dia, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; indicações do 
vereador  Zerison, protocolos 03040022/2024, 03040023/2024, 
03040024/2024, 03040026/2024,03040029/2024 em discussão única 
discutido pelo autor; Indicações do vereador Fernando Holanda, protocolos 
03040041/2024 a 03040045/2024, 02290053/2024 em discussão única 
discutido pelo autor; Indicações do vereador Siderlane Mendonça, protocolos 
03040040/2024, 03040048/2024, 03040052/2024 em discussão única; 
Indicações do vereador Aldo Loureiro, protocolos 03050006/2024, 
03050013/2024 em discussão única; Indicação da vereadora Teca Nelma, 

protocolo 03040035/2024 em discussão única; Indicação da vereadora Olivia 
Tenório, protocolo 03040051/2024 em discussão única; Indicações do 
vereador João Catunda, protocolos 03050018/2024 a 03050020/2024, 
03050022/2024 a 02050025/2024 em discussão única; Indicações do 
vereador Cal Moreira discutido pelo autor, protocolos 03050033/2024 a 
03050037/2024, 03050043/2024 em discussão única; Indicação do vereador 
Galba Novais Netto, protocolo 03050051/2024 em discussão única; Projetos 
de Lei do vereador Brivaldo Marques, protocolos 11080012/2024 e 
10170015/2024 em primeira  discussão, registrado o voto contrário do 
vereador Leonardo Dias e vereadora Gaby Ronalsa. Pela ordem fala que no 
citado projeto que está sendo votado, nos protocolamos uma emenda de 
plenário e se possível ser5ia votado no dia de hoje e evitaríamos pedido de 
vista, são duas emendas modificativas. O Presidente explica que com a 
apresentação das citadas emendas, será invertido a ordem da votação já 
designando a vereadora Gaby Ronalsa como relatora especial e assim 
seguindo o tramite para votação. Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, 
protocolo 11050004/2024 em primeira discussão. Lida emenda modificativa 
ao processo 10170015/2024, com parecer favorável, aprovado as emendas 
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do vereador Leonardo Dias. Projeto de Lei de autoria do vereador Brivaldo 
Marques em primeira discussão , aprovado discutido pelo vereador Valmir 
Gomes com o posicionamento contrário as emendas do vereador Leonardo 
Dias Passando para oExpediente final não teve.Nada mais havendo a 

tratar foi encerrada a presente sessão e convocadaoutra parao dia 
seguinteem horário regimental Maceió 06 dias de março de 2024- João 
Antônio Leite de Cerqueira- Chefe de Divisão deRedação de atas e debates.
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